

Wir machen MITte: Spielflächen- und Bewegungsprogramm

11.02.2022 10:17 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Wir machen MITte: Spielflächen- und Bewegungsprogramm



Erster Spatenstich für neuen Bolzplatz an der Agatha-Grundschule

Mit einem öffentlichen Bolzplatz an der Agatha-Grundschule entsteht ein weiteres Teilprojekt des „Spielflächen- und Bewegungsprogramms“, gefördert aus dem Stadterneuerungsprogramm „Wir machen MITte“. Gemeinsam mit weiteren Akteuren machten Holger Lohse, Technischer Beigeordneter der Stadt, und Schulleiter Herbert Rentmeister am Mittwoch den ersten Spatenstich.

Der 650 Quadratmeter große Bolzplatz an der Agathaschule ist neben dem bereits fertiggestellten Gesundheitspark am St. Elisabeth-Krankenhaus einer der größeren Aktivpunkte dieser Gesamtmaßnahme. Zukünftig werden Fitnessrouten unter dem Titel „Dorstener Runden“ alle sieben neu errichteten Aktivpunkte miteinander verbinden.

Nutznießler dieses öffentlichen Spielfeldes ist natürlich auch die Agathaschule selbst, deren Sporthalle direkt an den Bolzplatz angrenzt. So könnten hier bereits im Sommer Sportunterrichtseinheiten durchgeführt werden. Im Nachmittagsbereich ist das Sportfeld dann für alle Interessierten nutzbar und es kann nach Herzenslust Fußball gespielt werden. „Uns als Schule war es wichtig, dass der Bolzplatz nach Außen gut sichtbar ist und damit auch im außerschulischen Bereich gerne genutzt wird. Deshalb freuen wir uns, dass die Wahl auf diesen Standort gefallen ist. Die Bälle sind schon geputzt und die Kinder warten sehnsüchtig darauf, hier Fußball spielen zu können“, sagt Herbert Rentmeister, Rektor der Agathaschule. Einen Grund zur Freude haben die Schülerinnen und Schüler vor allem, weil der Bolzplatz auch als Pausenhof genutzt werden kann. Wenn die einen Kinder auf dem neuen Platz Ball spielen, haben die anderen auf dem Schulhof mehr Platz zum Toben und Spielen. Die Kids entgegneten, dass sie sich besonders darauf freuen, zukünftig auf einem Spielfeld mit Kunstrasen kicken zu können.

Holger Lohse, Technischer Beigeordneter der Stadt, ist erfreut, dass mit dem Bolzplatz ein weiterer

Meilenstein des Spielflächen- und Bewegungsprogramms nun umgesetzt wird. Die Maßnahme umfasst rund 240 000 Euro Bauvolumen und wird mit Fördermitteln aus dem Europäischen Fonds für regionale Entwicklung (EFRE) sowie Städtebaufördermitteln von Bund und Land und Mitteln der Stadt Dorsten finanziert. „Ganz besonders freut es mich natürlich, dass mit der Firma Scheidtman aus Marl ein regionales Unternehmen mit den Bautätigkeiten beauftragt werden konnte.“

Die weiteren fünf Aktivpunkte mit Bewegungsangeboten werden nach und nach in den nächsten Monaten gebaut im Bereich des Bahnhofs, entlang des Schölzbaches sowie als Parcoursportfeld zwischen Kanaluferweg und Gymnasium Petrinum.

Das Wir machen MITte-Stadtteilbüro (Gahlener Straße 9) beantwortet gerne alle Fragen und Anliegen rund um die Baumaßnahme. Ansprechpartner sind Jonathan Langer (Technisches Stadtteilmanagement, 02362 / 2140542, E-Mail: jonathan.langer@wirmachenmitte.de) sowie Henning Lagemann (Soziales Stadtteilmanagement, 02362 / 2140542, E-Mail: henning.lagemann@wirmachenmitte.de).

Foto oben rechts: (v.l.) Holger Lohse, Technischer Beigeordneter der Stadt Dorsten, Jonathan Langer (Stadtteilbüro), Klaudia Ulbrich-Heisig (Konrektorin der Agathaschule), Herbert Rentmeister (Schulleiter), Bennet Kemper (Planungsbüro), Edward Dzialo (Vorarbeiter der Baufirma Scheidtman) und Martina Hartmann (Planungsamt der Stadt)

Text und Foto: Stadt Dorsten